
Ｎｏ.９ 四つ木 保育園 
その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

〈保育園運営・内容について〉 

＊いつもありがとうございます！子どもの様子がお便りや掲示されている写真だけではなく、動画（園

内のビデオ上映など）で見れると嬉しいです。また日常の遊んでいる様子を収めた写真なども購入

できれば最高です。こと細かに忙しい合間をぬって連絡帳に記載をして下さりありがとうございま

す。仕事終わりに連絡帳を見るのがとても楽しみです。お陰様で安心して仕事に取り組めておりま

す。体調の崩しやすい時期となりますが、職員の方々もご自愛下さい。 

＊コロナ禍になり、早３年、毎年ちょっとずつですが、できることも増え嬉しく思っています。あり

がとうございます！！先生方の工夫のおかげです。前年の経験をふまえてできることも多いと思い

ますが、プラス日常に戻った対応へと変化をおそれずしていっていただけたら、と思います。 

＊大勢の小さな子どもたちの世話をしてくださる先生方に感謝しています。他府県での保育園でのニ

ュース（虐待など）が最近よく取り上げられていますが、私たちは先生を信頼して子どもを預けて

います。家庭でも協力できることはなるべくしますので、その都度教えていただけると助かります。 

＊保育園内のシステムがいまいちよくわかりません。例えば欠席連絡をした時誰が把握しておくべき

人なのか？担任が知っていれば可かと思っていたが、体調不良での連日の欠席連絡の際、看護師の

方に「認識しておらずすみません」と言われて、看護師の方には必ず報告がいくのかな？とニュア

ンスで読み取ることが多々あります。また知っておくべき先生間での報連相も弱いと感じます。幼

児は個人の連絡帳がないため口頭でお伝えすることも多く、そのため漏れやすいのではないでしょ

うか。検温カードに備考欄がせめてあれば良いなと思います。まだまだコロナが収束しない中、少

しずつイベントを再開してくださりありがたいです。子どもは楽しく通園しており、それは常日頃

先生方やお友達が親切に接してくださるからだと思い感謝しています。今後も安心安全な運営をよ

ろしくお願いします。 

＊いつも先生方にはお世話になりありがとうございます。今年は行事が無事にできて準備などお忙し

い中ありがとうございました。保育園内も季節に応じた飾りつけがされていて子供達も喜んでいま

す。ただ⑪の質問ですが、いつも忙しそうで声をかけるのは気が引けてしまい、様子をお話してく

れる時はこちらが何か言うスキを与えない程ガーっとお話されるのでこちらの話も聞いてほしいな

と思います。（おしえてくれるだけありがたいですが）一年を通してもっと外で遊んでほしいなーと

思います。朝の確認事項が多すぎます。具合が悪いときは言うと思うので健康カードに項目を増や

すとかかわりないですか？→はい位で済ませて頂きたいです。１人１人に時間がかかり行列になっ

ている時があります。色々書きましたがいつも手厚く保育していただき見守っていただき大変感謝

しております。 

 

⇒保育園より 

 ご意見をいただきありがとうございます。職員間の連絡をしっかりと行い、丁寧な対応ができるよ

う周知してまいります。また、登園時の視診に時間がかからないように検温カードには備考欄を追加

し、改善いたしました。お困りのことや相談したいことなどがありましたら、いつでも職員までお声

かけください。 

 



＊保育士の職員の皆様、いつもこどもたちのために優しく温かく接して頂きありがとうございます。

アンケートには前々から再三にわたり園長先生の園運営・方針について、たくさんの保護者からご

意見があったかと思われますが、理解できない様々な制限について改善されず、何のためにアンケ

ートをとっているのか疑問です。保育士の方はそんな制限の中でできる限りのイベント等を実施し

てくれました。心より感謝申し上げます。周りの保育園が行っていて（例えば、小学校の発表会の

見学など）四つ木保育園だけしない、できないことが多すぎます。この違いをしっかりと説明して

いただけないでしょうか。前園長先生の時とあまりにも変わってしまい、園長先生が変わるだけで

こんなにも暗い雰囲気になるには、子どもたちにとってもよくないのではないでしょうか。 

＊感染対策の中、先生方の知恵と工夫でいつも子供たちを楽しませていただき心から感謝しておりま

す。コロナ規制の緩和もあり、去年より経験できたことが増えたなと感じております。 

今年が一番コロナの影響を受けた中、看護師の先生が常駐してくれたことはとても安心につながり

ました。看護師さんの存在はとても大きいものだと改めて感じております。 

前回のアンケートにも書きましたが、現園長先生の運営方針や姿勢、また保護者との寄り添いにつ

いて理解しがたいところがあります。今年はクラスターとなり、コロナの影響をもろに受けました

が、何の声もかからずフォローが全くありませんでした。何度も濃厚接触の連絡があり、そのたび

にお迎えに行ってましたが、担任の先生達は申し訳ないです、と謝られておりましたが、園長先生

はこちらを見ようともせず、寄り添う言葉をかけることは一切なく、とても残念でした。コロナの

濃厚接触者の特定について、「保育課が決めていること。」のみで本当に納得がいかないものでした。

こういった大変な対応な時こそ、園長が前に出てやるものではないでしょうか。担任の先生方への

負担を押し付けているのでは？と逆に先生方が心配でなりません。行事についてですが、クリスマ

スの撤廃も納得をしておりませんし、ハロウィンやお誕生日参観も復活してほしいです。子供たち

もそれを本当に望んでいます。アンケートで「地域の交流、小学校の交流」とありますが、他園で

は交流があると聞きました。四つ木保育園も交流の場を作ってほしいです。この三年間の園長先生

の方針に対して、理解に苦しむことが多かったと感じております。本当はこのような内容ばかりで

私自身も心苦しいのですが、職員の皆さまが子供たちのために全力でご尽力いただいていることと

ても感謝しております。 

 

⇒保育園より 

  コロナ禍のため、感染拡大防止のための感染対策にご理解とご協力をいただき感謝いたします。

今年度も感染状況をみながら地域との交流の時期を探っておりましたが、その時の感染の状況が見

通せず、十分に行うことはできませんでした。小学校との交流の中で、運動会や発表会の練習見学

のお誘いを受けましたが、本園のリハーサルと同日であったため、残念ながら見学に行くことはで

きませんでした。そのため、小学校と相談をし、後日小学校から保護者同伴で見学のご案内をいた

だいたり、他の保育園と共に学校見学の機会を作ったりと少しずつ地域との交流の機会を増やして

おります。日々の蔓延防止の対策や制限がありながらも、できることを増やしていくことができま

すよう新型コロナウイルスの収束を願っております。 

 

＊１クラスに対しての保育士さんの人数が少ないように感じます。付随して、子どもの一日の様子な

どをもう少し知りたいです。日によっては何の連絡もなく、引き渡しのみで終わる日もあり、まだ

子どももうまく話せないことも多いのでどんな様子だったかわからなく不安に感じることがありま



す。これも保育士さんの人数が改善されれば、もう少し色々話せるのでは？と思います。 

 

⇒保育園より 

  保育士の人数につきましては、国の基準で配置しております。保育士の人数の増員につきまして

のご意見は主管課に伝えてまいります。 

お子さんの一日の様子について、十分にお伝え出来ておらず、ご心配をおかけいたしました。登

降園の際には、お一人お一人にできる限りお伝えしてまいります。職員にも周知いたしましたので、

気になる点がございましたら、いつでもお声かけください。 

 

〈職員について〉 

＊いつも親身に子どものこと、そして親である私の相談にも乗って下さって大変ありがたく思ってお

ります。私がまだまだ親として未熟な部分が多く、子育てについて気持ちが揺らいでしまうところ

もあり落ち込んでいても、先生方、園長先生の温かい言葉をいただき元気をもらっています。子ど

もも楽しいと言って通っています。親子共々支えになっている保育園です。ありがとうございます。 

＊毎日、今日はぬりえいっぱいやったんだよ！なわとび５０回とべたんだ！〇〇先生おもしろいんだ

よ！などたくさん話してくれます。楽しく通えているんだとすぐにわかります。どの先生にも優し

くしていただいて、親の少しの不安に思うことにもていねいに答えていただきありがとうございま

す。卒園まであと少しですが変わらずよろしくおねがいします。 

＊いつもありがとうございます。お友達や先生に会うのを毎日楽しみにしているのが子どもから伝わ

って、とてもうれしいです。 

＊いつもありがとうございます。先生方のおかげで子どもも親も大変助けられ、支えられています。

これからもよろしくおねがいいたします。 

＊園長先生、今年もありがとうございました。 

＊園長先生、今の時代コロナもありいろいろと本当に大変だと思います。お体に気をつけてこれから

もよろしくお願いします。 

＊園長先生、いつも子どもを気にかけてくれてありがとうございます。 

 

⇒保育園より 

 温かいご意見・お言葉を励みに、今後もより良い保育園づくりを、職員一同で目指してまいります。 

 

 〈園行事について〉 

＊いつも子どもたちの安心と安全を、そしてその周りの家族の安心を考え、環境を作ってくださりあ

りがとうございます。お陰ですくすくと成長し、保育園で過ごしたことをたくさん話してくれるよ

うになりました。コロナも昨年より落ち着きが見え、自分でも対策することに慣れて参りましたの

で、これからはもっと「保育園での子どもの姿」が見えるイベントができることを願っています。 

＊コロナ禍でいろいろな行事も催していただけて本当に感謝しています。行事の様子をうつしている

モニターをもう少し大きくしていただけると有難いです。下駄箱の上にあるため降園時にも人通り

が多くゆっくり見られず、いつも途中になってしまします。大きめのモニター設置又は、設置場所



の変更を検討していただきたいと思います。 

⇒保育園より 

 ご意見をいただきありがとうございます。行事の様子を映しているフォトフレームの設置場所は、

改善いたしました。これからも、フォトフレームや写真を取り入れたお便り、壁新聞等を通して、

保護者の皆様に子どもたちの様子や活動の内容をより多くの機会を捉えて伝えてまいります。 

来年度は、新型コロナウイルスが収束し、もっとたくさんのイベントができるよう、職員も同じ

思いでおります。 

 

 

 

 

 お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

保護者の皆様には、日頃より保育園へのご理解・ご協力をいただき本当に感謝しております。 

いただきましたご意見・ご要望につきましては、全員でしっかりと受け止め、より良い保育園運営に

生かしてまいります。 

    四つ木保育園職員一同 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


